

To: Boursa Kuwait

السادة / بورصة الكويت المحترمين

Greetings,

تحية طيبة وبعد ،،

Subject: Capital Markets Authority approval to renew the company's right to trade on Treasury Shares.

الموضوع: موافقة السادة / هيئة أسواق المال على تحديد حق التعامل بأسهم الخزينة .

Referring to the above-mentioned subject and as per chapter No. (4) of the Disclosure & Transparency Module of the Capital Markets Authority's Executive Bylaws and its law No. 7 of 2010 and its amendments regarding the disclosure of Material Information, please find enclosed the following:

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه ، ووفقاً لأحكام الفصل الرابع من كتاب الإفصاح والشفافية من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 وتعديلاته الصادر من هيئة أسواق المال بشأن الإفصاح عن المعلومات الجوهرية ، مرفق لسيادتكم ما يلي :

1- Disclosure form of material information related to the above-mentioned subject.

1- نموذج الافصاح عن المعلومة الجوهرية الخاصة بالموضوع أعلاه .

2-Capital Markets Authority Approval Letter.

2- كتاب موافقة السادة / هيئة أسواق المال .

Best Regards

وتفضلوا بقبول وافر التحية والاحترام ،،

هاني عزام

Hany Azzam

رئيس قطاع الحوكمة

Head of Corporate Governance

Date: 9/12/2025

التاريخ : 2025/12/9

• Copy to Capital Markets Authority



• نسخة للسادة / هيئة أسواق المال

<u>Annex No. (10)</u>		<u>الملحق رقم (10)</u>	
<u>Disclosure of Material Information form</u>		<u>نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية</u>	
Date	9/12/2025	2025/12/9	التاريخ
Name of the listed company	Valmore Holding	فالمر القابضة للاستثمار	اسم الشركة المدرجة
Material Information	Valmore Holding company obtained the Approval of Capital Markets Authority regarding the renewal of the duration of the right to trade on its shares (treasury shares) for a period of six months starting from the date of issuance of the approval, in accordance with the conditions and laws related to this matter.	حصول شركة فالمر القابضة للاستثمار على موافقة السادة / هيئة أسواق المال على تجديد حق تعامل الشركة على أسهمها (أسهم الخزينة) لمدة ستة أشهر من تاريخ منح الموافقة وذلك وفقاً للشروط والقوانين المنظمة لذلك .	المعلومة الجوهرية
Impact of the material information on the financial position of the company	No Effect	لا يوجد	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة



صادر خارجي - هيئة أسواق المال	
	
09/12/2025	تاريخ المراسلة
CMA-040300-03754-2025	رقم المراسلة

السادة/ شركة فالمر القابضة للاستثمار (ش.م.م) المحترمين

تحية طيبة وبعد ،،،

الموضوع: الموافقة على تجديد حق التعامل بأسهم الخزينة

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى طلبكم الوارد إلى الهيئة المؤرخ 2025/12/07، وإلى كتابكم الوارد إلى الهيئة المؤرخ 2025/12/07، تحيطكم هيئة أسواق المال علماً بموافقتها والسماح لشركتكم بالتعامل بأسهم الخزينة للأغراض التالية:

- الحفاظ على استقرار سعر سهم الشركة (شراء وبيع).

وذلك لمدة ستة أشهر من تاريخ منح الموافقة، مع مراعاة ألا يتجاوز مبلغ التعامل حدود النسبة المسموح احتجازها من أرصدة حقوق المساهمين مقابل تكلفة أسهم الخزينة المملوكة، وذلك وفقاً لمواد القانون رقم 7 لسنة 2010 ولائحته التنفيذية وتعليماتهما.

مع أطيب التمنيات ،،،



مبارك عبدالله الرفاعي
مدير إدارة تمويل وحوكمة الشركات

نسخة إلى:

- وزارة التجارة والصناعة
- شركة بورصة الكويت للأوراق المالية